## Protokolleintrag vom 06.10.2021

2021/372

Postulat der SP- und Grüne-Fraktion vom 15.09.2021:

Gründung einer Gesellschaft, die die Beteiligungen an der Kernkraftwerk Gösgen-Däniken AG (KKG) und an der Aktiengesellschaft für Kernenergiebeteiligungen Luzern (AKEB) hält

Markus Kunz (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Dieses Geschäft ist in einem sehr dynamischen Themenfeld angesiedelt, in dem sich zurzeit vieles bewegt. Vor allem auf übergeordneter Ebene, insbesondere beim Bund, laufen zahlreiche Diskussionen über die Kernkraftwerke. Deswegen würden wir dieses Thema gerne zeitnah behandeln.

Der Rat wird über den Antrag am 27. Oktober 2021 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat